

Para aquellos hombres que están bien dotados, el tamaño del pene nunca fue un problema. Pero para los hombres que están por debajo de la media (longitud media es de 6 pulgadas); A menudo se pregunte cómo hacer que sea más largo. Algunos podrían buscar maneras de hacerlo sin la ayuda de la cirugía.

## **Cómo hacer que mi pene más largo sin cirugía?**

Método quirúrgico se realiza cortando los tendones que sujetan el pene, y dejándolo abajo y hacia fuera de modo que aumenta su longitud flácida por una pulgada o dos. Algunos combinar un método de sujeción del vaso sanguíneo para retener la sangre mucho más tiempo por lo que es llena de sangre.

Sin embargo, hay maneras dice que es

eficaz en el alargamiento del pene.

Por lo tanto, “¿Cómo para hacer mi pene más largo sin cirugía? “, una forma segura de hacerlo es simplemente hacer que se vea más largo cortando el pelo púbico, o perder algo de peso.

Otros realizarían ejercicios como Jelqing y Jikok. Este método es supuestamente hecho para hacer que el pene más largo y grueso a través del ejercicio. La técnica también se denomina “ordeño”. Esto se realiza envolviendo el pulgar y el dedo índice alrededor de la base del cuerpo del pene semi-erecto, dibujo lejos del cuerpo. Este movimiento impulsa la sangre hacia el glande.

Otra técnica es por “Colgando”. Esto se hace en la horca pesos detrás del glande del pene durante un período de tiempo,

aumentando gradualmente el peso de “ejercicio” el pene con repeticiones de alrededor de 5 a 10 minutos. sin embargo, este procedimiento puede dar lugar a graves daños como cicatrices, la impotencia, el dolor crónico y daño en los nervios. La razón detrás de “Colgando” es estirar la túnica albugínea y otros tejidos del pene.

El estiramiento es otra forma de método no quirúrgico para aumentar la longitud del pene. Esto hace uso de un aparato extensor y se une al pene durante un cierto periodo de tiempo en varias repeticiones. Esto produce una tracción en el pene, lo que supone que sea más largo y más grueso. sujeción es otro procedimiento arriesgado en la ampliación del pene. Se hace uso de un “anillo de gallo”. El objetivo de este

procedimiento es para aumentar el grosor del pene. Se hace uso de dispositivos de constricción como la abrazadera de cable, cadena de zapatos, o como se ha mencionado un anillo para el pene apretado. El aparato se fija en la base del eje del pene erecto. anillos del martillo de metal se desaniman por los médicos y aquellas personas que utilizan sujeción. Esto es debido a que la sangre atrapada que se engorging el pene puede hacer que sea inalcanzable para quitar el anillo del martillo de metal sin el uso de la amputación, o serrar el anillo metálico Por último, la bomba del pene:. De acuerdo con algunos expertos, en lugar de hacer el pene más largo y más grueso, es más de la satisfacción psicológica que da a los hombres. La bomba de pene también se

conoce como la bomba de vacío. Este es un cilindro que se coloca sobre el pene. A medida que se produce la succión leve, la sangre se deja en el pene por lo que es llena de sangre, por lo tanto tener una erección más dura. Un anillo de pene flexible también se utiliza con la bomba de pene. Se coloca en la abertura del cilindro, después de la aspiración, el anillo se inserta en la base del tallo del pene llena de sangre, y luego se suelta la bomba de pene. Las bombas del pene son de uso común para el tratamiento de impotencia. En algunos casos, un exceso de celo de bombeo puede causar que los testículos sean absorbidos en el cilindro que causa dolor y posibles lesiones a partir de dicho procedimiento.

En efecto, es difícil de encontrar respuestas

a la pregunta sobre “cómo hacer mi pene más largo sin cirugía “. los distintos procedimientos, píldoras, parches y ungüentos se presentan a los mercados potenciales. Pero hasta este momento, todavía no hay pruebas científicas de que estos procedimientos y las píldoras pueden agrandar su pene.

[Source](#) by [Jason Chow](#)